

見附民報

NON-METAL DAY

新規会員募集!!

第164号

春分の日です。「おせち」を食べましたか?私はそれを食べるときも向も食べられないなあつい、寝る前に食べます。

☆労働保険事務組合からのお知らせ!!

給付口額の変更や超過を検討されて

いる事業者の方は**3月24日(金)まで**お知らせください。4月になりますと新たな保険料が発生します。

4月1日から加入される方も、

3月24日(金)までお知らせください。



☆労働保険年度更新手続き!!

4月10日(月)~1日(火)事務所

毎日とも10時~正午・13時半~16時

*4月の新聞と一緒に、書類をお届けします。

☆大腸がん検診!!

104名が受診

3月末田中さんは結果がわかる予定です。

陽性(+) == (イコール) 大腸がんではありませんし、早期発見であれば完治の可能性大です。陽性反応があった方は、家族のため、そして何よりも自分のため、こわがらず、すみやかに再検査を受けましょう。再検査された共済会加入の方へ共済会より5,000円の再検査助成金が出ます。(ご連絡ください)。



民商では春の拡大行動として、新規の会員さんを募集しています。最近開業したお店、事業所の情報がありましたらお聞かせください。また会員拡大の方法等がありましたら遠慮なくアドバイスしてください。宜しごお願ひします。

☆新規会員募集!!

会費	1ヶ月 1,000円
共済金	3日以上入院の場合 1日 3000円が支払われます

*会員登録料は年齢制限なし。

無条件で入会出来ます。

☆電話セミナー開催します!!

電話中の場合や2階に居る時もあります。

外出中は留守番電話にしておきます。

宜しごお願ひします。

4月は桜の季節です。毎年

第2週頃、見頃になりました。

日曜日は近くの山(見附では新田公園)に桜を見に行きました。ソラを敷いてお弁当を食べました。桜祭り会場には色々な店が並び、「焼きそば」とか「じんじやく煮」とか売っていました。ステージでは誰も聴いていない素人歌謡ショー



が開催され、股旅姿のオバサンが橋幸夫の歌を唄っていました。近くには頭にタオルを巻いて、「ムーンライトを履いたオヤジが酔いつぶれてベンチ寝ていました。夕方になると、画面つかりあと飲んでる人達がトイレ行くのが面倒なのでトイレでオシャツをしてました。

夜桜も奇麗でしたが、ライトに照らされた桜を観ていると何だか怖くなってしまったのを思い出します。

☆なんでも相談会!!

とき 3月29日(水) 13時半~16時

納税申込みの金額の確認等、商売や個人的な問題でお困りの方は、相談ください。